



Califica Monreal como “Paro Loco” el que Realizan Empleados del Poder Judicial



Global Press Mx / Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, calificó como un “paro loco”, la suspensión de labores indefinida de trabajadores del Poder Judicial, de jueces y magistrados y advirtió que la mayoría legislativa no se detendrá por presiones o chantajes para discutir y en su caso aprobar la reforma al Poder Judicial.

El presidente de la Junta de Coordinación Política lamentó la posición inamovible de jueces y magistrados que adelantaron que no levantarán el paro hasta que no deseche esta reforma.

“Es una decisión unipersonal de ellos, nosotros vamos a actuar conforme a la ley y la Constitución. Los legisladores que integran las nuevas cámaras actuarán con responsabilidad y simplemente ellos tienen el derecho a hacer lo que crean conveniente. Creo que los están conduciendo a caminos sin retorno o callejones sin salida, porque en el caso de los trabajadores no sufren ninguna merma, ningún retroceso en sus conquistas laborales. No reciben ningún detrimento en sus derechos sindicales, y derechos de trabajadores”, sostuvo el zacatecano.

Afirmó que este es un asunto político, una estrategia estrictamente política, que viola la Constitución y la ley, que “ellos tendrán que autoanalizarse, porque en ningún país del mundo el propio Poder Judicial que aplica la Constitución y la ley, la viola”.